



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le chapelain de l'église anglicane de Moscou

Le 24 décembre 2014, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou le chapelain de l'église anglicane Saint-André, à Moscou. Le chanoine Clive Fairclough a été désigné à cette fonction en août 2014 suivant une décision du Primat de l'Église d'Angleterre, l'archevêque Justin Welby.

Pendant l'entretien, le père Clive a parlé de la vie de la communauté anglicane de Moscou, soulignant que l'église Saint-André était la seule église de style victorien à Moscou, réalisée d'après le style gothique anglais.

Les deux parties ont discuté de l'état des relations entre l'Église orthodoxe russe et l'Église d'Angleterre. Le métropolite Hilarion a souhaité au père Clive succès dans ses nouvelles fonctions, constatant qu'il y était nommé à un moment où le dialogue entre les deux Églises était rendu difficile par différentes décisions récentes du Synode général de l'Église d'Angleterre, comme l'accès des femmes à l'épiscopat.

Prenait également part à la rencontre le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux

relations interchrétiennes.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50779/>